

Deux épéistes cubains au Grand Prix Westend de La Hongrie



La Havane, 8 mars, (RHC).- Deux épéistes cubains prennent part depuis aujourd'hui et jusqu'à dimanche au Grand Prix Westend qui se dispute à Budapest, la capitale hongroise.

Il s'agit de Yunion Reyor et Reynier Henríquez

« Les gars sont en pleine forme mais cela fait dix mois qu'ils n'ont pas de compétition de ce niveau » a déclaré au site Internet www.jit.cu leur entraîneur Jainer Hernández.

Médaille d'argent à la Coupe du monde, effectuée à Vancouver, au Canada, en 2017, Yunion Reyor se trouve en ce moment à la 53e position de la liste mondiale de la Fédération internationale d'Escrime.

De son côté, Reinier Henríquez, médaille de bronze aux Jeux Panaméricains de Guadalajara il y a quatre ans, vient 90e.

Les vingt meilleurs épéistes du monde sont au rendez-vous à Budapest. Cela peut vous donner une notion du niveau de la rencontre.

A l'affiche, on peut lire Yannick Borel, le Français qui est en tête de la liste mondiale, Bogdan Nikishine, de l'Ukraine, champion olympique par équipes aux JO de Rio 2016 ou encore Ruben Limardo, du

Venezuela, troisième sur la liste de la Fédération Internationale d'Escrime.

« Le Grand Prix Westend est l'un des plus convoités des escrimeurs du monde entier. En Hongrie, il y a une forte tradition » a avoué l'entraîneur des épéistes cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/185378-deux-epistes-cubains-au-grand-prix-westend-de-la-hongrie>



Radio Habana Cuba